
  

 

18.Sitzung des FSR Informatik & Medien 

Protokoll vom 10.12.2020 

 

 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2020/21 

Becker Kristina BVB17 Nein Ja 

Blanke Anne Jule BMB19 Nein Ja 

Büker-Liebisch Gregor MTB17 Nein Ja 

Buske Ole MUB19 Nein Ja 

Gmeiner Katinka BKB19 Nein Ja 

Hagemeister Sophie BVB19 Nein Ja 

Ivanova Angelina MTB19 Nein Ja 

Kalusniak Maria BKB19 Nein Ja 

Krage Annemarie MUB19 Nein Ja 

Kunz Lea INB19 Ja Ja 

Lommatzsch Jacob MTB19 Nein Ja 

Malcher Anton INB19 Ja Ja 

Müller Tanja BVB19 Nein Ja 

Münnich Frank INB19 Ja Ja 

Schiebener Julian BKB19 Ja Ja 

Schröers Pauline BMB19 Nein Ja 

Siegert  Anne MTB18 Nein Ja 



Urban Jan MTB18 Nein Ja 

Zwingelberg Fynn MTB19 Nein Ja 

Ehrenamtliche Mitglieder 

Vierkorn Corina BMB17 Nein Nein 

Wais Christian BKB18 Nein Nein 

Züling Dertoni Michelle BMB19 Nein Nein 

Gäste 

     

     

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

06.01.2021 
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 Beschlussfähigkeit: 
Der Fachschaftsrat Informatik und Medien hat zur letzten Sitzung eine 
Beschlussunfähigkeit festgestellt, weswegen diese Sitzung einberufen wurde, in 
der Beschlüsse ohne eine einfache Mehrheit der Mitglieder getroffen werden 
können. 
 
Es sind 4 von 19 Mitgliedern anwesend. 

 Tagesordnung: 
1. Bestätigung 15. Protokoll 
2. Bestätigung 16. Protokoll 
3. Abstimmung Nachtragshaushalt 

1 Bestätigung 15. Protokoll 
Das Protokoll der 15. Sitzung wurde mit 4/0/0 Stimmen bestätigt. 
 

2 Bestätigung 16. Protokoll 
Das Protokoll der 16. Sitzung wurde mit 4/0/0 Stimmen bestätigt. 

3 Abstimmung Nachtragshaushalt 
 
Diskussion zum Nachtragshaushalt: 
Beitrag von Frank: Stura stellt dem FSR das Geld zur Verfügung, FSR hat dieses 
Jahr noch viel Geld übrig, gibt der FSR das Geld nicht aus wird es an den Stura 
zurückgezahlt, das Geld sollte ausgegeben werden. Man müsse sich an den 
aktuellen Zahlen des Haushaltes orientieren und das Geld bestenfalls ausgeben, 
da noch 3400 Euro zur Verfügung stehen die sonst an den Stura zurückgezahlt 



werden. Wird das Geld nicht ausgegeben werden weniger Gelder zur Verfügung 
gestellt, der FSR bekommt nur die Differenz ausgezahlt. FSR hatte dieses Jahr 
wenig Ausgaben (Beutel, Kennenlernen etc.). FSR hat noch hohes Budget.  
Frank fragt ob man dieses nicht ausgeben wolle, da man sonst den nächsten FSR 
einschränken würde, da weniger Gelder zur Verfügung stehen wenn Anträge die 
dieses Jahr hätten gestellt werden können von den Geldern des nächsten FSRs 
bezahlt werden und sowieso weniger Geld wegen Rückzahlungen zur Verfügung 
steht. 
Einwurf von Julian: Es sollten neue Möbel für den FSR gekauft werden, Gelder 
dafür werden bereitgestellt, es ist keine neue Aufteilung der Gelder nötig. Das geld 
sei nicht “weg” wenn es an den Stura geht, man könne es dann immernoch 
benutzen. Man sollte das geld nicht “unnötig” ausgeben. 
Julian liest entsprechende Nachricht vor.  
Man müsse das Geld nicht unbedingt ausgeben da es in die Rücklagen des Sturas 
geht, es sei schwierig über Neuaufteilung de Gelder zu stimmen wenn nicht alle, 
auch das Finanzeramt, anwesend sind. 
Einwurf von Lea: Diskussion ist eigentlich schon zu spät da die Anträge bis 21.12 
gestellt werden müssten. Es ist  schade dass nur in kleinem Rahmen abgestimmt 
wird. Diskussion solle zum Ende kommen, Vorschläge für Kompromisse: Es sollen 
Anträge zur nächsten Sitzung gestellt und dann darüber abgestimmt werden.  
Abstimmung erfolgt. 
 
Das Nachtragshaushalt wurde mit 2/1/1 Stimmen angenommen. 
 

 

 

 

Ende der Sitzung: 13:45 Uhr 

 

Für das Protokoll verantwortlich: Anton Malcher 

 

Leipzig, den 10.12.2020 
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